

Breitbandausbau im Markt Weitnau

Während die letzten Wochen die Tiefbauarbeiten in offener Bauweise im Bereich Gosbolz gefolgt von den Ortsteile Gerholz bis Waltrams begonnen haben,

sind bereits diverse Verlegungen mittels Kabelpflug erledigt worden. Somit konnten bereits einige Verbindungen zwischen den Ortsteilen (Gosbolz – Gerholz – Waltrams – Rieder) hergestellt werden.

Während der Sommerferien ist dort der Lückenschluss der Breitbandversorgung zwischen der Buchenberger Straße und der Kirchstraße geplant.

Bereits abgeschlossen sind die Tiefbauarbeiten am Radweg von Seltmanns Richtung Klausenmühle, sodass aktuell im Bereich Klausenmühle gebaggert wird.

Im weiteren Verlauf wird die Verbindung nach Hofen hergestellt.

